
BULLETIN SOCIAL

FAITS ET ŒUVRES

INTRONISATION DU SACRÉ CŒUR DE JÉSUS

Le chef du Secrétariat des œuvres de l'Action Sociale Catholique a dû à ses fonctions mêmes le grand honneur de se trouver à figurer parmi les premiers promoteurs de l'Intronisation du Sacré-Cœur, à Québec. En cette qualité, il avait la bonne fortune de pouvoir adresser, à la fin du mois de juin dernier, au R. P. Mathéo, directeur général de l'Œuvre, toute une série de documents démontrant les progrès consolants que fait, au Canada, la croisade du *Règne social du Sacré-Cœur*. A cet envoi, le Directeur général a bien voulu faire faire, par le Secrétariat international de l'œuvre, à Paray-le-Monial (Monastère de la Visitation), la réponse qu'on va lire. Nous sommes autorisés à la publier, pour la plus grande gloire du Roi-Jésus, comme pour la joie et l'édification de ses nombreux et féaux sujets en notre pays.

INTRONISATION DU SACRÉ CŒUR DE JÉSUS DANS LES FAMILLES

Secrétariat international,
Rue du Général-Petit,
Paray-le-Monial (S.-et-L.) France, le 9 juillet 1917.

" Partout où l'image de mon Cœur sera exposée pour y être singulièrement honorée, elle y attirera l'abondance de toutes sortes de bénédictions."

(Notre-Seigneur à la Bse Marguerite-Marie.)

MONSIEUR,

Le Révérend Père Mathéo nous charge de vous exprimer la vive satisfaction que lui a causée votre envoi, arrivé en excellent état. Il vous prie de lui adresser régulièrement ici tout ce qui est publié sur l'Intronisation et même sur tous les progrès de l'extension du Règne du Sacré-Cœur au Canada.

Il vous demande d'organiser à travers votre cher pays des centres qui soient en relations suivies avec votre Secrétariat de Québec, et qui propagent foyer par foyer l'Intronisation du Sacré-Cœur. C'est par vous que cette pratique bénie doit pénétrer jusque dans vos contrées les plus reculées. Si vous saviez quelles grâces miséricordieuses elle apporte aux milieux les plus réfractaires ! — Il faut l'employer comme moyen de conversion, là où tout a échoué.

Vos centres ou secrétariats doivent, après avoir obtenu l'Intronisation, arriver peu à peu à réaliser toutes les demandes du S.-Cœur, surtout celles concernant sa Fête et le culte de l'Eucha-